

## SOCIÉTÉ

### **Violences faites aux femmes : Monaco veut agir aujourd'hui**

Dans le cadre de la Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, ce lundi 25 novembre, plusieurs actions sont organisées en Principauté par le Comité pour la promotion et la protection des droits des femmes, la Direction de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports et le Club Soroptimist de Monaco.

Issue des réflexions menées au sein du Comité et élaborée en collaboration avec de nombreux partenaires, une campagne a été créée sur le thème « Face à la violence faite aux femmes, Agissons ». La danse a été choisie pour évoquer de manière indirecte la violence physique et mentale dans une vidéo qui a vocation à devenir

virale grâce au #ViolencesFemmesJagis. Cette vidéo sera diffusée sur les réseaux sociaux du gouvernement princier, Monaco Info et déclinée par de l'affichage en ville et dans la presse locale. Aujourd'hui, deux représentations de théâtre interactif, issues d'un partenariat avec le Club Soroptimist de Monaco, seront données au Théâtre Princesse Grace. A 14 h 30, un spectacle à destination des lycéens sur le thème des rencontres virtuelles, organisé grâce au soutien de la Direction de l'Éducation nationale. Et à 18 h, une représentation pour le grand public sur les violences conjugales intitulée « On aurait pu dire quelque chose ». Ces spectacles, inédits en Principauté, permettent d'aborder de façon pédagogique le sujet des violences en faisant participer le public qui devient ainsi un « spect'Acteur ». L'entrée est libre et gratuite.